

Ello pone de manifiesto que en aquella época, el Gobierno de los Estados Unidos se ajustó a las reglas y usos del Derecho Internacional en sus relaciones con el de nuestra pequeñísima república, o no trató, so pretexto de reprobación el derrocamiento de uno de nuestros gobiernos,—hecho que en sí nada puede importarle,—de entenderse con los enemigos de Costa Rica para traerle la guerra y llevar a cabo algún oscuro propósito.

San José, Costa Rica, Sbre. de 1921

Miscelánea

Es necesario distinguir entre el transformismo (o el «darwinismo» en el sentido amplio) y la teoría de la selección natural (el «darwinismo» propiamente dicho). Esta última no es sino una hipótesis auxiliar que trata de explicar cómo pudo haberse efectuado la transformación de una especie o variedad en otra, a base de pequeñas variaciones aparecidas en algunos individuos de la misma. Si las mencionadas variantes resultan útiles para la lucha por la vida, los individuos que las poseen tendrán mayores probabilidades de subsistir y de reproducirse que los otros, quedando así constituida poco a poco una variedad o

espe
sin
disp
mis
con
las
tesic
here
rant
uso
fico
mer
aun
de l
son
tura
nier
born
vag
cont
en
tizar
sus
la a
wini
roso
men
lect
esta